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第４期四谷地区協議会会議録 

分科会名 第１分科会 開催回 第５回 

開催日 平成２３年９月２０日（火） 

出席者 区民 １３名 職 員   出張所職員２名 

主な協議

について 

○テーマ別活動報告 

○地域勉強会について意見交換 

○「新宿区地域文化財制度」について（情報提供） 

○その他 

 １ テーマ別活動報告 

①玉川上水 

特になし 

②地域勉強会（次第２にて別途報告） 

③観光まちづくり  

 次回まち歩き １０月１２日（水）予定 

④四谷駅前まちづくり協議会 

   特になし 

特記事項 

※新宿駅单口地区基盤整備事業について 

 次回から、テーマ別活動報告として議事の中に入れることで合意した 

  

２ 地域勉強会（四谷を識（し）る勉強会）意見交換  ※アンケート結果は配布資料参照 

○参加人数報告 ４０名 

（内訳）関係者（第1分科会、講和者、区関係職員）２０名  外部（一般）２０名 

○開催日について  

   ・町会行事と重なった地域がいくつかあったので、開催日決定にあたり調整の必要がある。 

   ・（上記意見に対し）今年は東日本大震災の影響もあり、行事が重なることも多かったのでは。 

   ・地域の行事と重なったが、テーマを見て「是非行ってみたかった」という残念な声があった。 

  ○周知方法および集客について 

   ・周知期間が短すぎた。 

   ・掲示板を見て来てくれた方がいたので、うれしかった。 

   ・掲示板用のチラシについては、目立たないのでインパクトあるものにした方がよい。 

   ・動員をかけるのであれば、どこかの団体とコラボレーションするのが良い。 

   ・１０代、２０代の参加者がいない。「歴史」をテーマにするならば、中学生に声かけをするな

ど、門戸を広げてはどうか。 

・子どもも一緒に発表などに関わると、参加者も増える。 

・場所を変えてみるのも良いのでは。四谷中学校であれば子どもも参加しやすい。 
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・地域協働学校とコラボレーションしてもよいのではないか。 

・四谷学は、四谷の未来である子どもたちにぜひ参加してほしい。 

・受付で住所、氏名を記入して下さった方に、開催日程を手紙でお知らせしてはどうか。 

   ・行政まかせでなく、自分たちで周知していくことが大切である。 

   ・次回は「広報しんじゅく」に掲載することも検討する。 

○次回以降のテーマについて 

・（アンケートでは、聞きたいテーマに対し文化、区の政策、教育等があげられていたが） 

    歴史を更につきつめていきたい。 

   ・明治以降から終戦（昭和２０年）ごろを知りたい。 

・幕末がよい。 

 ○今回の内容について 

   ・鈴木副館長の話が、想像力をかきたてられ非常におもしろかった。 

   ・ビデオメッセージも、常磐津の話がよくまとまっていてよかった。 

   ・館長やビデオメッセージのとき、話にあった BGMや照明などを効果的に活用するとよい。 

・ビデオメッセージのとき、所々に質問する方も写るとよい。 

・「勉強会」ということで、聞き手と（講和者と）のやりとりが重要となる。聞いている人の反応を

見て講和者につなげるようにする等、コーディネートする人が必要である。 

・質疑応答のときに、質問者にマイクを渡す人が必要。 

   ・休憩を間に入れた方がよかった。 

 ○次回について（まとめ） 

   ・次年度開催日 ９月の第２週目、または第３週目 

   ・テーマ 歴史 幕末か。 

   ・次年度は５回目となるため、早めに決定する。 

   ・地域の諸団体との連携も検討、より多くの参加者を募っていく。 

 

３ 「新宿区地域文化財制度」について（情報提供）  ※配布資料参照 

・資料に基づき、概要説明。四谷地域の方々にも、制度に関心を持っていただき、「地域文化

財」と思われるものがあったら、情報提供をお願いしたい。このことに関して詳しい説明が必要

なら担当者に来会して説明してもらう予定。→資料からわかるので、担当者の来会は不要。 

 

４ パブリックコメント情報   ※配布資料参照 

 ○「都市計画公園・緑地の整備方針」の改定案に対する意見（パブリック・コメント制度） 

  ・提出期間：平成２３年９月２０日（火）～平成２３年１０月１９日（水） 

  ・提出先：みどり土木部みどり公園課公園計画係 

 

  ※１０月１５日からは、第二次実行計画のパブリックコメントも実施される予定。 

  ※第二次実行計画策定に向けた区民討議会について 無作為で抽出した区民参加者にはす

でに通知が届いている。 
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５ その他 

① 谷地区協議会委員の意識調査について（依頼概要）説明者：リーダー ※配布資料参照 

   平成２０年に行った地区協議会での区民意識調査を行い、地区協議会が地域の中心となる

べきである、という結果がでた。 

そこから年数が経過し、今度は協議会委員が地区協議会をどう考えているのかを、委員全員

を対象に調査したいと考えている旨の要望を区内の某団体（現在は匿名とする）より依頼いた

だいた。 

詳細は次回役員会で説明いただく予定としたい。（アンケートのフォーマットはこれから作

成する予定。） 

 

 ②四谷大好き祭りへの参加について 

  ○第１分科会として参加。パネル等展示により地区協議会活動を宣伝する。 

◆日にち：１０月８日（土）  

◆集合時間：昼１２時 （早めに来ることができる人は午前１１時集合） １６時まで 

◆場所：杉大門通り 会社のシャッター前 杉寿司向い 

◆展示について：卓上に資料を並べて、説明する。 

・お宝  

・観光まちづくり：活動報告、パネル展示。 

→打ち合わせにより、パネルの使用が困難なので観光まちづくり実行委員が実施した荒

木町界隈まち歩きコースを紹介することとした。 

・地区協議会全般の紹介、周知 

・四谷学のビデオを流すことも検討 

◆必要なもの：文具類（養生テープなど） 

※地域勉強会のビデオを流してはどうかという案→発電機の準備ができる。 

 →パソコンの操作、管理等で課題もあり検討事項とする。 

◆雨天時の対応：リーダーから早朝連絡がくる予定 

 ③出張所から ※配布チラシ参照 

  ○ 防災講演会 「首都直下地震に備える」 ご案内 

    １０月３日（月）１８：００～１９：００ 

 

 

●次回会議日程 

お宝さがし実行委員会 １０月 ４日（火）１８時３０分～四谷特別出張所会議室 

第1分科会       １０月１８日（火）１８時３０分～四谷特別出張所会議室 

 

●区長と話そう しんじゅくトーク 

１０月１９日（水）午後７時～９時 四谷地域センター 集会室２、３ 

 


